



Saga de Erik el Rojo – Capítulo 4

(Versión adaptada del manuscrito Hauksbók)

Leif Erikson viaja a Noruega y trae el cristianismo a Groenlandia

Leif, hijo de Erik el Rojo, creció en Groenlandia y se convirtió en un joven fuerte e inteligente. Decidió viajar a Noruega, donde fue recibido por el rey Olaf Tryggvason, que entonces gobernaba el país. Leif se convirtió en **hombre del rey**, y durante su estancia en la corte **se convirtió al cristianismo** por influencia del propio Olaf.

El rey, viendo en él un hombre sabio y valiente, le encomendó una misión: **Iinear el cristianismo a Groenlandia**. Leif aceptó, y regresó a casa con un **sacerdote y otros cristianos**, llevando también libros sagrados, objetos litúrgicos y todo lo necesario para fundar una iglesia.

Cuando Leif llegó a Brattahlíð, su madre **Thjodhild se convirtió al cristianismo** y mandó construir una iglesia en las cercanías, que fue llamada **Thjodhildarkirkja**, la iglesia de Thjodhild. Sin embargo, **Erik el Rojo no aceptó fácilmente la nueva fe**. Se mostró reacio a abandonar los dioses antiguos y no se bautizó, a pesar de las súplicas de su familia.

Comentario

Este capítulo introduce una **tensión religiosa** que será muy significativa en las sagas: la lucha entre el viejo paganismo nórdico y el nuevo cristianismo. Leif, representante de la nueva generación, trae consigo no solo una fe, sino una **estructura cultural completamente distinta**: leyes nuevas, iglesias, escritura sagrada.

La conversión de Thjodhild y la resistencia de Erik ilustran bien ese **conflicto generacional y espiritual**. El cristianismo llegaba al mundo vikingo no solo como religión, sino como **instrumento de poder político y transformación social**.

También se ve el papel de Noruega como centro impulsor de la cristianización del Atlántico Norte. La conversión de Islandia y Groenlandia



fue, en parte, impulsada desde el trono noruego como parte de un proyecto de unidad bajo una fe común.



Erik el rojo